

Real Madrid expone invicto en Liga de Campeones de fútbol



Madrid, 29 nov (PL).- El Real Madrid expone hoy su invicto en la Liga de Campeones del fútbol europeo, cuando reciba al Nápoles por la quinta jornada clasificatoria del grupo C.

Los españoles acumulan cuatro triunfos y solo necesitan de un empate para acabar primeros de la llave, y los italianos aparecen segundos, a cinco puntos de los merengues.

El equipo comandado por el italiano Carlo Ancelotti sufrirá las sensibles ausencias del belga Thibaut Courtois, los brasileños Éder Militao y Vinicius Júnior, el angolano Eduardo Camavinga y el croata Luka Modric.

Otro de los grandes del balompié español, el Barcelona accedió el martes a la segunda instancia de la Champions, tras doblegar 2-1 al Oporto por la llave H.

Goles de los portugueses Joao Cancelo y Joao Félix en los minutos 32 y 57 dieron la victoria a los azulgranas en el Estadio Olímpico Lluís Companys.

Los visitantes estrenaron la pizarra a la media hora de partido con Eduardo Gabriel Aquino Cossa «Pepe», y poco después Cancelo igualó las acciones.

El Barça empezó fuerte en la segunda parte y, en el minuto 57, Cancelo asistió a Joao Félix para darle la vuelta al encuentro.

En otro choque, el Manchester City reaccionó en el tiempo complementario para remontar y vencer 3-2 al RB Leipzig y asegurar así el primer puesto de la zona G rumbo a los octavos de final.

Tantos del noruego Erling Haaland al minuto 54, Phil Foden (70) y el argentino Julián Álvarez (87) levantaron a los ingleses, quienes mantuvieron así más de cinco años su condición de invicto en casa en la Champions League.

Los hombres del español Josep «Pep» Guardiola hicieron una pésima parte inicial para irse a los vestuarios con desventaja de 0-2, superados por la velocidad en carrera de Lois Openda, quien logró un doblete por los alemanes (m. 13 y 33).

El Atlético de Madrid clasificó a la próxima fase de la justa continental, gracias a su victoria en Róterdam por 3-1 contra el Feyenoord, al beneficiarse de dos perforaciones en propia puerta del equipo neerlandés, una de Lutsharel Geertruida (minuto 14) y otra de Santiago Giménez (81), y un golazo de Mario Hermoso (57).

Además, el Borussia Dortmund avanzó a la venidera ronda por el apartado F, tras batir 3-1 al AC Milán como visitante en San Siro.

Dos penaltis marcaron el inicio del encuentro. El francés Olivier Giroud falló el suyo en el minuto seis y Marco Reus no desperdició para poner al equipo alemán por delante (m. 10), aunque el nigeriano Samu Chukwueze igualó antes del descanso (37).

Ya en el tiempo suplementario, el Borussia dominó el desafío y se llevó los tres puntos con goles del inglés Jamie Bynoe-Gittens (m. 59) y Karim Adeyemi (69).

La Lazio italiana dio un sólido paso para avanzar a la próxima fase, con un triunfo de 2-0 ante Celtic escocés.

El ídolo de equipo romano y capitán Ciro Immobile salió desde la banca, justo a tiempo para rescatar a su club en el Estadio Olímpico, y solo necesitó de tres minutos del 82 al 85 para guiar a su tercer triunfo por el grupo E.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340727-real-madrid-expone-invicto-en-liga-de-campeones-de-futbol>



Radio Habana Cuba